
¿Cómo fue mi experiencia en la cátedra de turismo del IDT “Preparando mi futuro”? 

 

Mi experiencia en este programa abarca muchos matices debido a que las diferentes cosas 

que pasaron en este curso dejaron demasiadas cosas productivas en mí, al punto de pasar 

de ver las cosas de una sola forma a una amplia posibilidad; las actividades, las clases 

mostraron una variedad impresionante en un tema que para mí era muy simple y resulto ser 

completamente diferente, demostrándome que hay cosas que se necesitan incluir para poder 

llegar al objetivo principal. 
¿Cuál objetivo principal?: El de ser capaces de comprender y manejar correctamente los 

diferentes ámbitos en los que el turismo se desarrolla, ser capaces de comprender que la 

importancia del turismo en nuestro país no radica en las demás personas, si no que nosotros 

podemos ser cómplices para el desarrollo de esta actividad tan magnifica que es el turismo 

variar desde su cuidado hasta expandir la información con diferentes entes que puedan 

promocionarlo y lograr crear diferentes brechas en las cuales el turismo se puede seguir 

expandiendo. 

Pero de toda la gran variedad de temas que se tocaron y trataron en las charlas los que más 

me generaron un cambio fueron los que se enfocaban en la adaptación de lugares del turismo 

para personas que presentan cualquier tipo de dificultad generando así ambientes propicios 

para la igualdad y adquirir empatía acerca de que hay muchas personas en este mundo que 

buscan una actividad que los ayude a olvidar dificultades, problemas y que sencillamente el 

acceso a lugares como estos son muy pocos una misión la cual aprendí que es donde el 

Turismo está evolucionando brindando posibilidades a muchas personas que solo podían 

visitar lo que les gustaba por internet, entonces al momento de ver que el lugar donde quieren 

ir les brindan posibilidades acerca de transitar, disfrutar y lo más importante guardar buenas 

experiencias de esos lugares genera más allá de ingresos sentimientos únicos que dan 

garantía de que el turismo funciona como un sistema de inclusión en el cual podemos 

desarrollar diversas actividades sin importar impedimentos externos que se nos presentan. 

El otro tema que provoca un gran cambio en mi es la convocatoria para la preservación del 

ambiente ya que con el turismo como bien se sabe las personas empiezan a llegar en más 

cantidad y esto si no tiene una correcta regulación los principales implicados en esta 

problemática son los recursos naturales algo en lo que somos mundialmente reconocidos y 

no podemos permitir que esa fama evite cuidar estos sitios tan fantásticos que tiene Colombia, 

pero ¿Qué soluciones podemos encontrar?, demasiadas y por eso llamo mi atención esta 

problemática debido a que podemos empezar a forjar nuevos tipos de procesos relacionados 

con el cuidado de los recursos incentivando a que en futuro más personas puedan seguir 

asistiendo a este lugar y verlo igual que hace 10, 20 años este es un fin el cual tenemos que 

apuntar al momento de ser promotores y porta voz del turismo y sus maravillas, ya que un 

buen cuidado puede generar más trabajo siendo posible en lugares de reciclaje, manutención 

y administración de basuras que es un tema que no podemos pasar por desapercibido, 

finalmente el último tema que despertó un interés es ese tema el cual los otros dos lo tienen 

y que hacen posible que el turismo se expanda a nuevos ámbitos esta expresada en esta 

pequeña palabra “innovar”, una palabra que pese a ser corta tiene muchas intenciones 

debido a que a lo largo de las cátedras la palabra recurrente era esta, ya que como no lo 

decían nosotros y nuestras ideas podemos ser influenciadores para la proliferación del 

turismo, desde la idea más simple puede aportar a que miles y miles de personas logren 

acceder al turismo de diferentes formas, este pensamiento de innovar va generando un 

carácter propio que nos une a todos el cual es dar a conocer el turismo en múltiples sectores 

para así generar repercusiones optimas que generen beneficios a largo plazo. 



Finalmente, la enseñanza de estas cátedras es el cuidar de los nuestro, de darlo a conocer y 

al mismo tiempo generar múltiples oportunidades, como se mencionaba anteriormente el 

tema de la pandemia no es un obstáculo si no un reto que pone a prueba nuestra capacidad 

de innovar, de cuidar lo que durante tanto tiempo hemos formado, para en un futuro poder 

recoger los frutos de este y todos estos nuevos conocimientos acerca de lo nuestro, su 

importancia y demás conocimientos fueron posibles gracias a las cátedras 
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